
交大同學電信聯誼會三已成

籌備小組

春雨融融有逾月餘，但無磚於我交大同學在電信事業服務校友歡聚一

堂聯誼之熱忱，籌備經月之七十二年交大同學電信聯誼會於三月十八日假

臺北市愛國東路卅一號國際電信管理局文康中心舉行。本年度聯誼會由電

信總局李春芬學長擔任召集人，李學長自榮膺電信總局人事處代處長要職

後，身肩重任，仍接冗辦理一年一度之盛會，李學長處事鉅細不遺，經於

事前舉行二次工作人員籌備會議，以期圓滿成功，會後證實果不負重墓，

甚獲與會校友們之佳評。

李學長當選本會召集人後，鑑於按友無通訊錄資料，聯繫頗感不便，

極需編印通訊錄，隨即付諸行動，經委請各局、所聯絡人蒐集在各該局、

所服務之校友資料後交商承印，並即轉致每位校友一本，除可供校友互相

聯繫請益外，於此次舉辦聯誼會時亦發揮其功能司師按通訊錄名單邀請參

加，可免掛一漏萬情事發生。

此次聯誼會能有幸邀請到母控管理學位唐區長暨管理科學研究所謝所

長蒞會指導外，另具有三大特色，問道請已自電信事業榮退之校友參加，

經蒞會之學長有王舉長德菜、康學長寶煌、金學長勝、潘學長詠樟、龍學

長世揚，渠等在電信界服務時都位居要職，貢獻良多，且其寶貴經驗，可

供在局服務校友借鏡，以資見賢思齊;另一特色郎舉辦學衛演講，經邀請

甫自美國考察歸國之電信訓練所副所長蔡承德學長報告赴美考察「貝爾及

通用電話中司訓辭典營運機構」心得，蔡學長考察深入，報告內容生動有

趣，極其價值，並解答校友不少提惑，使大家獲益匪淺，博得如雷掌聲。

聯誼會於下午六時卅分準時開始，首先由召集人李學長介紹母校唐院

長、謝所長及巴榮退之學長，並致歡迎詞及籌備之經過，接著唐院長致詞
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表示郭投長原接參加本聯誼會，因享譽國內每年一度的梅竹賽，恰於是日

開鑼，致公務繁重，不克出席，並囑其代表參加，謝昕長致詞對本設投友

在電信界戮力從公貢獻於社會國家，發揮交大人之美德，除表讚許外，並

予晶勉百尺竿頭更進一步，隨後康學長代表已退休學長致詞，對退休後控

與既是同窗又是同事共聚之機會，極感溫暖與快樂。

本次聯誼會經討論提案，決定增設副召集一人後，選舉下屆召集人，

現任召集人李學長雖極欲以擔任一次為喂，使大家有機會替投友服務，並

使本會舉辦方式因召集之更替而有創新，惟;李學長因歷佳人事單位要職，

極兵組織能力，主持本會活動緊接熱絡，有悔不菜，且叉富服務熱忱'諸

如此次聯誼會經費起拙，均由李事長慨捐，故雖經提名三人，李學長仍以

壓倒性之得票數蟬連下屆召集人、副召集人一席則由廖天才學長(現任電

信總局企劃處副處長)當選，成認廖學長協助會務後，將使正、副召集人

交大電信新秀歡聚一堂

一 3 一



相得盎毒手，使本會會務臼益擴展，最後選舉各局所聯絡人，選舉結果如 競遂美國區教育委員之，經過
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事前易經卡卦之啟示

拉曾出版了兩本「談談品經」。第一本是一九七五年本，第二本是一

九八0年增訂本。兩本都講到「用品經 F卦間休咎法」。可是我沒有問過

我的休咎，因為我自己所遇到的事都簡單明暸用不意詰志易經 F卦，她的
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美好叉 i攏快的時光總感覺更易消逝，大家挺有依依不拾之惰，但天下

無不散的建席，聯誼會終在大家互道珍重再見聲中，圓滿結束。
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方法靈不靈，我不知道。我的朋友們常常問我「臺雋的將來如何?大陸的

將來如何 ?J 這種事前合囡素太多，要看各方的勢力，不能坐著等好運!

說只好對我的朋友們笑笑不敢賞一辭。這三四個月來發生了一件事，我對

我自己的努力沒有把揖可以成劫，我就請教品經，悶悶R否立JJ意成勁。

我自十年前，由廠省愛爾中學 Ayer High School 退休;盤就移佐扭

澤西川普林期頓市北面八哩路的科嬉圓Kendall Park 華住于來，那地方

靠近兒女們的住處，很此有個照應。始即寫「談談易經」繼則寫「壯遊八

十年J '叉將多年來關於數學及鐵路機械工程的雜文，整理好自印出來。

去年老伴叉生病先去了，留得我一個人鯨居獨處，寂寥得不是味兒，再想

做些文章文是無病呻吟，沒有勁。到了年底，十二月二日本地小報上有一

則新聞說「本直截育委員會有一委員自事辭職，請本區合民申請補缺。申

請資格有三:卜)在本區居住二年以上看;口年在十八歲以上者;，司能說能

寫英文者。」此事緊急要在一星期內自請，一星期接某日在教委會公事房

接見談話，談話後決定去取。我一讀之下，大合胃口，就去函申請補缺。

這位辭職者有三年任期，祇書長三個多月，到四月初就要改選。我就不管長
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